



Un momento del concierto de pop-rock que la Banda Municipal ofreció ayer en el exterior del Campus universitario. LUIS ÁNGEL TEJEDOR

La Banda se atreve con el 'Waca-waca' de Shakira

La formación que dirige José Manuel Aceña ofreció en el exterior del Campus un concierto de pop-rock sinfónico

SORIA. La Banda Municipal de Música de Soria se atreve con todo, incluso con temas tan conocidos como el 'Waka-waka' de Shakira, el ya clásico 'Se me olvidó otra vez' de Maná, el no menos recordado 'Déjame' de Los Secretos, pasando por gran-

des éxitos de Amaral, Alaska, Mecano, Eric Clapton, Los Blues Brothers o Deep Purple.

La formación musical que dirige José Manuel Aceña interpretó todos estos temas ayer en un concierto especial dedicado al pop-rock sinfónico que ofre-

ció en el exterior del Campus Universitario Duques de Soria.

El público se dejó seducir de nuevo por este nuevo registro de la Banda Municipal que el día 27 de mayo ofrecerá una nueva actuación en la Audiencia.

HERALDO